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TEXTO GRUPO CALIFICACIÓN FECHA NÚM. CONTESTACIÓN/ ESTADO TRAMITACIÓN

VOX RUEGO 29/11/2024 IN VOCE

- Se ruega escuchar y dar la palabra a los asistentes como publico a este Pleno municipal.
VOX RUEGO 29/11/2024 IN VOCE

-¿Cuanto costo el evento en el Castillo sobre el cambio de circulación de la avenida del Castillo?

VOX PREGUNTA 29/11/2024 IN VOCE

PSOE RUEGO 29/11/2024 IN VOCE

- Se ruega que el Sr. Pacios Martínez asista a las reuniones del Consejo Escolar. PSOE RUEGO 29/11/2024 IN VOCE Se da traslado del RUEGO, al representante municipal en el CEIP Virgen del Carmen-La Placa

PSOE RUEGO 29/11/2024 IN VOCE

Se da traslado de ruego a la brigada de obras para que informe sobre dichas actuaciones.

PSOE RUEGO 29/11/2024 IN VOCE

PSOE PREGUNTA 29/11/2024 IN VOCE

PSOE PREGUNTA 29/11/2024 IN VOCE
No 

-Como se ha dicho en Pleno anterior, solicitando un reconocimiento a Yuri de Souza por su trayectoria 

profesional, se insta a nombrar al complejo deportivo que abarca las piscinas climatizadas “El Toralín”, las 

pistas de padel, las canchas de baloncesto y las canchas de tenis “Complejo deportivo Yuri de Souza”

Se acepta el ruego, tramitándose expediente, para la nominación del area deportiva formada por las piscinas climatizadas y 

anexos: pistas de tenis, padel y baloncesto, con la denominación de Yuri de Souza.

Se tiene por efectuado el ruego y con anterioridad a su formulación el Alcade ya había previsto dicha participación en la 

sesión plenaria

Consultado el servicio de compras, y con respecto a los gastos autorizados en relación al evento de presentación del 

proyecto municipal de semipeatonalización de la avda del Castillo, figura en exclusividad, el gasto menor autorizado el 14 

de noviembre de 2024, que tiene por objeto la edición en imagenes J.A. de la propuesta de ordenación, que fue adjudicado 

al Sr David Lopez Alvarez, por un importe de 726,00 €.

- Se ruega se de respuesta al ampa del colegio de La Placa, a la petición que se realizó solicitando el cese 

como representante del Ayuntamiento en el Consejo Escolar del Sr. Pacios Martínez y el nombramiento de 

un nuevo representante, ya que no han recibido contestación por parte del Ayuntamiento.

Sustitución del representante municipal en el Consejo Escolar, a petición del AMPA del CEIP Virgen del Carmen-La Placa. El 

representante municipal; del CEIP Virgen del Carmen-La Placa, fue nombrado por acuerdo de sesión plenaria de fecha 3 de 

agosto de 2023, obstentando su titular la representación del Ayuntamiento a todos los efectos.

- Se ruega se de contestación a la solicitud de ayuda del CEE Bergidum, para realizar unas actuaciones 

respecto al alumbrado que no han podido hacer y para las que necesitarían una camión con cazoleta o 

similar, aunque estas tareas sean competencia  de la Junta de Castilla y León.

- Se ruega se deje intervenir a todos los que quieran intervenir en este Pleno Municipal y lo hayan 

solicitado con antelación por escrito.

Se tiene por efectuado el ruego y con anterioridad a su formulación el Alcade ya habia previsto dicha participación en la 

sesión plenaria

-¿Como se ha solucionado el tema de los socorristas de las piscinas de verano que empezaron a trabajar 

sin estar dados de alta en la seguridad social?

Por decreto del Concejal delegado de Personal, de fecha 11 de noviembre de 2024, se admiten los escritos presentados por 

los socorristas interinos discontinuos, para la prestación de servicios en la campaña 2024, 

-¿Va a haber algún tipo de responsabilidad política por parte de la persona responsable que ha creado esta 

situación de angustia en un barrio?¿ Va a dimitir?¿ Lo va a cesar usted?


